

豊玉二中だより

平成27年度 第10号 発行日1月29日(金) 練馬区立豊玉第二中学校 校長 中 山 徹

「2泊3日」のスキー移動教室

校長 中 山 徹

平成28年となりました。本年もよろしくお願い申し上げます。

このところ全国的に大変厳しい寒さが続いていますが、その中、1月19日(火)~2 1日(木)に第2学年のスキー移動教室を実施しました。

実は、18日(月)に出発予定だったのですが、大雪のため関越道、上信越道などの高速道路が閉鎖されました。そのため、「安全」を第一に考えて、その日は出発を諦め、翌

長野県上田市にある練馬区立少年自然の家 (ベルデ武石)で、2泊3日を過ごしてきま した。

日19日(火)からの実施となりました。

スキーの実技講習は、1日半しか実施できませんでしたが、雪はたっぷりあり、また雪質もとても良く、地元インストラクターの温

かな指導の下、密度の濃い充実した講習になったと考えています。





スキーに初めて取り組む生徒が多かったのですが、 2日目の午後には、リフトを使ってゲレンデを登り、滑って降りてこられるようになった生徒が大勢いました。 また、生徒達にとって、今回のスキー移動教室は学年 全体で行う初めての宿泊行事でした。集団生活・集団行動の面でも、1人1人が自覚をもち、よく頑張っていた と思います。時間をよく守り行動できていましたし、食 事の際のマナーなども良好でした。実行委員会の仕事、

係の仕事に、前向きに取り組む生徒がたくさんいたことも嬉しかったです。

宿舎で夜に行ったレクリエーション大会も盛り上がりました。生徒達から、今回のスキー教室を「楽しく充実したもの」「思い出に残るもの」にしようというエネルギーを感じた場面でもありました。

3日間、大きな事故も無く、また、病人が出ることもなく、元気に過ごしてきました。来年度の修学旅行につながる、充実したスキー教室になったと思います。

